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H28.2.24金沢市議会意見交換会 アンケート集計結果 

 

【開催結果概要】 

  参加者 27名 

   うちアンケート提出者 15名 

 

【アンケート集計結果】 

１．意見交換会開催を知ったきっかけについて（複数回答可） 

項目 人数 

議会だより ２名(13.3%) 

市議会ホームページ ０名( 0.0%) 

フェイスブック ２名(13.3%) 

町会の回覧 ５名(33.3%) 

議員からの呼びかけ ２名(13.3%) 

市新聞広報 ２名(13.3%) 

新聞記事 １名( 6.7%) 

その他 ２名(13.3%) 

   その他：案内チラシ（２名） 

 

２．これまでに、意見交換会に参加した回数について 

  今年度 

 初めて ２回目 ３回目 記載なし 

人数 15名 

(100%) 

０名 

(0%) 

０名 

( 0%) 

０名 

(0％) 

  昨年度 

 不参加 １回目 ２回目 ３回目 記載なし 

人数 14名 

(93.3%) 

１名 

(6.7%) 

０名 

(0%) 

０名 

( 0%) 

０名 

( 0%) 

 

３．意見交換会の感想について 

項目 人数 

大変よかった ０名(   0%) 

よかった ７名(46.7%) 

よくなかった １名( 6.7%) 

全くよくなかった １名( 6.7%) 

 未記入 ６名(40.0%) 

 

(   )内は回答総数に占める割合 
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４．参加者について 

 （１）地区 

地区名 人数 

東部地区 ６名(40.0%) 

西部地区 ０名(   0%) 

南部地区 ２名(13.3%) 

北部地区 ４名(26.7%) 

未記入  ３名(20.0%) 

 

 （２）年齢 

 人数 

20歳未満 ０名( 0.0%) 

20歳代 １名( 6.7%) 

30歳代 １名( 6.7%) 

40歳代 ３名(20.0%) 

50歳代 ２名(13.3%) 

60歳代 ４名(26.7%) 

70歳代 ２名(13.3%) 

80歳以上 ０名( 0.0%) 

未記入 ２名(13.3%) 

 

 （３）性別 

 人数 

男性 ８名(53.3%) 

女性 ４名(26.7%) 

不明 ３名(20.0%) 

 

【意見】 

 〔テーマについて〕 

・市民の真摯な意見が聞けた。 

・回答のない質問をしているのではないかと思った。ＨＰで回答するという事なの

で、それに期待します。 

・初めて参加しました。美大に入ってみたかったので来てみました。 

・美大というテーマでは意見も出しにくかったのではないでしょうか。 

・何人かの意見が出たが①金沢市の人口減に対する町の活性化②公害（騒音）につ

いてなど、大学を持つという事の意味について全く意見が出なかったことは、高

等教育機関についての問題意識が欠けているとの印象を持った。ここからは自分
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の意見だが、30数年後に 9,000万人以下の人口になると言われている日本が、人

材（マンパワー）を生かすことなく成長することはあり得ない。開かれた大学で、

工芸の強みを出し、異文化と接しながら自己を掘り下げてゆく意識と環境（建物

＝ハード）が必要不可欠だろう。 

・答えられないのに議員さんが多すぎる。 

・りっぱな美大を建設して下さい。60年はもつ建物ですから。 

・支援作業所が作業する中で美大とのコラボでその商品が店に並ぶようなしくみ

（作業者が楽しみを持てる） 第三者機関が経営、運営する。 

・議会の取り組みについて興味を持つことができた。 

・工学部跡地約８haの１/２が県立図書館だとした場合、美大用地が４haとなり現

在より狭い。多く確保できるように県と交渉してください。 

 

【今後聞きたいテーマ】 

・4,500億円の負債と返済期間とその方法 

・ごみ対策について 

 


